



## voyage d'intégration des 6èmes C et D: le plein de découvertes

publié le 25/09/2015

Lundi et mardi derniers, tous les élèves des classes de 6ème C et D sont partis à Nieul sur l'Autise pour leur voyage d'intégration. Logés dans les beaux bâtiments du centre du Vignaud, ils ont bénéficié de nombreuses activités. Le premier jour : balade avec un plan dans le village, fabrication d'instruments de musique dans la nature et danse avec les recycleurs de son, Tony et Emmanuel ; la journée se terminant par un concert et un bal... Le deuxième jour, ils ont développé leurs talents de dessinateurs en visitant l'abbaye, ont gagné des stickers en faisant des jeux en anglais, ont joué de petites scènes pour donner vie au règlement intérieur, et se sont affrontés dans un tournoi d'ultimate. Ils ont dû bien dormir le mardi soir !



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.